

viernes 1 de diciembre de 2023

Noche en Tinto celebra sus 20 años junto a cientos de personas en La Laguna

Trece bodegas de la Denominación de Origen Tacoronte Acentejo ofrecieron sus nuevas cosechas en el casco histórico de la ciudad



Noche en Tinto

El entorno de La Concepción y la Calle Obispo Rey Redondo, en La Laguna, se tiñeron de tinto este jueves, 30 de noviembre, gracias a la última actividad prevista dentro del programa de la vigésima edición de la actividad 'Noviembre, mes del vino', promovida por la Concejalía de Comercio y Sector Primario del Ayuntamiento y la Denominación de Origen Tacoronte-Acentejo.

Este acto, titulado 'Noche en Tinto', ofreció a través de múltiples carpas la última cosecha de bodegas de la isla como Linaje del Pago, Tranco de Acentejo, Cráter, Presas Ocampo, Domínguez Cuarta Generación, Marba, El Cercado, Viña El Drago, Guayonge, Hacienda de Acentejo, Viña Estévez, Loher y Viña Norte.

Luis Yeray Gutiérrez destacó el gran ambiente que se vivió en las calles de La Laguna desde las 18:00 horas, cuando arrancó esta cita, y destacó la gran calidad de los caldos que degustaron cientos de personas en el casco histórico de la ciudad. "Esta cita se ha instaurado y consolidado en el calendario lagunero, como una apuesta decidida por la dinamización y la promoción del producto local", agregó el primer edil.

Esta propuesta vitivinícola se acompañó de un gran menú de ocio y entretenimiento conformado por puntos gastronómicos y una exposición de carteles de las anteriores ediciones de este evento, así como de un espectacular photocall de Tacoronte-Acentejo. La jornada se completó con arte en directo de los ilustradores locales Víctor Jaubert e Iván Retamas, bajo la coordinación de la empresa Decero Concepto y Proyectos y la colaboración fundamental de la propia Concejalía de Sector Primario del Ayuntamiento de La Laguna.